



La Universidad y Hacienda formarán a los alumnos en materia tributaria

La institución académica impartirá el próximo curso un nuevo máster, único en la Región, con la colaboración de los docentes de Economía Aplicada y de Derecho Administrativo

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca formará a los estudiantes en hacienda pública, tributos y derecho financiero a través del nuevo Máster en Hacienda Pública y Sistema Impositivo Español, único en Castilla y León, que comenzará a impartirse el próximo curso 2015-2016, pasando a incrementar el reducido club de titulaciones que existen a nivel de España acerca de esta materia.

La institución académica contará en esta labor con la colaboración de la Agencia Tributaria, de forma que los alumnos podrán conocer de mano de los propios profesionales de Hacienda los tipos de impuestos y procedimientos, obteniendo una formación completa en un ámbito de gran actualidad por los numerosos casos de corrupción y blanqueo de capitales que están dándose a conocer a la opinión pública.

En este sentido, la vicerrectora de Docencia, Carmen Fernández Juncal, destacó que la idea de poner en marcha el título partió del delegado de Hacienda en Salamanca, Joaquín Pérez Huete, que defendió la importancia de formar profesionales de este ámbito.

“Este conjunto de títulos pueden servir para mejorar la conciencia fiscal de los ciudadanos y quizás así también podamos colaborar en la amortización fiscal de Europa, fundamental para salvar situaciones complicadas”, aseguró la vicerrectora de Docencia, Carmen Fernández Juncal, en relación con las últimas noticias sobre Grecia.

“Es un título verdaderamente nuevo, y nuevo en Castilla y León, oportuno y colaborativo”. Así definió el máster Ignacio



Joaquín Pérez Huete, Ignacio Sánchez Macías, Carmen Fernández Juncal y José María Lago. | GUZÓN

EL DETALLE

“Hacienda somos todos”

El delegado de Hacienda en Salamanca, Joaquín Pérez Huete, hizo ayer hincapié en la necesidad de formar a la sociedad para el cumplimiento de sus obligaciones fiscales. En este sentido, Huete comentó que la campaña “Hacienda somos todos” fue todo un éxito porque caló en la sociedad, e insistió en que la base del funcionamiento de la Agencia Tributaria está en el cumplimiento voluntario de sus obligaciones por parte de los contribuyentes.

Sánchez Macías, director del Departamento de Economía Aplicada de la Universidad de Salamanca y coordinador del título a través del cual los estudiantes podrán obtener dos tipos de diplomas en caso de que decidan no cursar el título por completo. Además, Macías destacó el carácter “eminente práctico” del máster que permitirá que los alumnos se acerquen a los casos reales a los que se enfrentan los técnicos de la Agencia Tributaria. Ocho técnicos de la delegación de Hacienda en Salamanca, la mayoría inspectores, participarán en las actividades lectivas del título en las que

también se implicarán ocho profesores de la Universidad de Salamanca, tanto del Departamento de Economía Aplicada como del Departamento de Derecho Administrativo, Financiero y Procesal, que dirige José María Lago Montero, que ayer reiteró la importancia de esta titulación.

En cuanto a las posibilidades profesionales de este programa formativo, Ignacio Sánchez Macías subrayó su valor para los alumnos que quieran acceder a la oferta pública de inspector de Hacienda y su capacidad para formar a expertos en tributación.